

La revista 'Latina' de comunicación social de la ULL lidera el índice de impacto en publicaciones españolas de su área

La revista 'Latina' de Comunicación Social (RLCS) de la Universidad de La Laguna (ULL) se acaba de colocar en el primer lugar en la reciente actualización del índice de impacto acumulativo 2003-2008 del Índice de Impacto de las Revistas Españolas de Ciencias Sociales y Comunicación (IN-RECS).

Según informó la ULL este baremo lo elabora cada año el Grupo de Investigación EC3: Evaluación de la Ciencia y de la Comunicación Científica, de la Universidad de Granada, entre veinticinco revistas científicas españolas dedicadas a esa área de conocimiento. Es la primera vez que una revista de la institución tinerfeña logra este puesto.

RLCS, dirigida por el catedrático de Periodismo José Manuel de Pablos Coello, figura en la primera posición, con 64 citas y 135 artículos publicados, lo que origina un índice de 0,5 citas por artículo. Las revistas científicas que logran un índice 1 son consideradas las mejores revistas mundiales de cada especialidad. La revista que ocupa la segunda posición muestra 32 citas con 126 artículos y un índice de 0,3.

Esta revista de la ULL ocupa el puesto 63 mundial, definido por un equipo de la Universidad de Barcelona por medio de la Matriu d'Informació per a l'Avaluació de Revistes, MIAR, que contempla 294 registros, la mayoría del ámbito anglosajón, más de 150 de las cuales están situadas en posiciones más bajas que la revista de La Laguna.

La revista se edita en la Facultad de Ciencias de la Información de la ULL desde 1998 y es una de las seis revistas españolas de esta especialidad declaradas 'revistas fuente' o de referencia. Las otras revistas de este grupo de cabeza son las editadas en la Universidad Autónoma de Barcelona, Universidad de Pamplona, Universidad del País Vasco, Complutense de Madrid y Huelva.

Editada en internet, es la revista de comunicación en línea decana de las españolas. Se ocupa de la edición de la revista el grupo de investigación registrado en la ULL Laboratorio de Tecnologías de la Información y Nuevos Análisis de Comunicación, el mismo cuyas instalaciones precisamente quedaron por completo destruidas en el incendio del pasado 19 de marzo.

Terra | Noticias:

[Noticias](#) | [Inicio](#) | [España](#) | [Mundo](#) | [Local](#) | [Sucesos](#) | [Gente y Cultura](#) | [Especiales](#) | [Vídeos](#) | [Fotos](#) |

[RSS Terra Noticias](#) | [Página Inicio Terra Noticias](#) |

Otros enlaces:

[Conoce Terra en otros países](#) | [Aviso e Información legales](#) | [Anúnciate](#) | [Política de privacidad](#) | [Copyright 2009](#) | [Telefónica de España, S.A.U](#) |